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＋ 

 

会長挨拶    ● 会長 鈴木 和憲 ● 

 

今日は何の日 

 二十四節気の一つで処暑と言います。立秋から数えて

15 日ごろ。暑さが和らぐという意味だそうです。 

萩の花が咲き、穀物が実り始める頃。厳しい暑さの峠

を越し、朝夕は涼風が吹き始め、山間部では早朝に白い

露が降り始め秋の気配を感じます。 

この頃は台風のシーズンでもあり、二百十日、二百二

十日と共に台風襲来の特異日です。 

夏バテや食中毒にかかりやすい時期でもあるので、ま

だまだ注意が必要です。 

夏の家具や雑貨を片付づけ、秋の準備を始める目安に

しましょう。そして台風への備えもお忘れなく。 

処暑の「処」には止まるという意味があり、暑さがお

さまる頃を表します。江戸時代の暦の解説書「歴便蘭」

では「陽気とどまりて、初めて退きやまむとすればな

り」と記されています。残暑はまだ厳しいものの、夏の

太陽の勢いが徐々に鎮まり、朝晩は過ごしやすくなる時

期です。 

厳しい残暑が和らぎはじめ、朝夕は涼しい風も吹き、

虫の音も聞こえてきます。過ごしやすくなるものの、台

風到来の時期でもあるため、自然災害には気を付けまし

ょう。 

 

●ゲスト 

1.渡邉富夫ガバナー補佐：長泉 RC 

2.加藤清一ガバナー補佐事務局・会計：長泉 RC 

 

●欠席者( １名) 

羽切勝利 

 

●スマイル報告 

1.渡邉富夫様(長泉 RC):今年度、静岡第 2 グループガバ

ナー補佐を務めます長泉 RC の渡邉です。一年間よろ

しくお願いします。 

2.鈴木和憲：渡邉ガバナー補佐、本日は、よろしくお願

い致します。 

3.久松 但：渡邉ガバナー補佐様、期首訪問、ありがと

うございます。 

4.名古良輔：G 補佐、よろしく御指導、お願いします。 
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2024～2025 年度・クラブテーマ 

「Try It Now」 やってみよう 

会 長 鈴木 和憲 /  幹  事 久松 但 

第 1507 回   第 34 巻 06 号 2024 年 ８月 22 日 
 

■■ 本日のプログラム ■■ 

ガバナー補佐期首訪問 クラブ協議会 
 

■８月のプログラム■ 

1508 回 12:30 

08 月 29 日(木) 

クラブフォ-ラム② ｱｸｱｶﾞｰﾃﾞﾝ迎賓館 

クラブ管理運営委員会 

 ■9 月のプログラム■ 

1509 回 12:30 

09 月 05 日(木) 

米山奨学生卓話   米山梅吉記念館 

移動例会        理事会④  

1510 回 12:30 

09 月 12 日(木) 

ガバナー公式訪問 ｱｸｱｶﾞｰﾃﾞﾝ迎賓館

クラブ管理運営委員会 

09 月 19 日(木) 祝日週休会 

1511 回 12:30 

09 月 26 日(木) 

クラブフォ-ラム③ ｱｸｱｶﾞｰﾃﾞﾝ迎賓館 

クラブ細則・運営規定について 

 

 

 

例 会 場  〒410-0046 沼津市米山町 3-37 

       アクアガーデン迎賓館沼津 

     TEL 055-920-5200 

事 務 局   久松会計事務所内 

            TEL 055-961-2050  FAX 055-961-2600 

E-mail : numawestrc@gmail.com 

例 会 日   毎週木曜日 12：30 点鐘 

公共イメージ向上委員長 名古 良輔 / 編 集 者  土 屋  昌 之  

 

 

 
 

出席報告 会員数21 名 

例 会 会員数 出席数 出席率 

1507 回 19 名 18 名 94.73% 
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5.宮島賢次、6.山本宜司、7.小野洋子：渡邉ガバナー補

佐、本日は、よろしくお願いいたします。 

8.名古良輔、9.内田逸美：誕生日のお祝いありがとうご

ざいます。 

10.井上武雄、11.重光 純：入会記念日のお祝いありが

とうございます。 

12.下田朗弘：家族の誕生日のお祝いありがとうございま

す。 

13.下田朗弘：入会記念日のお祝いありがとうございます 

14.本村文一：所用にて、早退します。 

 

幹 事 報 告 

 

1.他クラブの例会変更 

連絡は来ておりません。 

 

2.報告・連絡事項 

9/5(木)の米山梅吉記念館での移動例会の出欠席をご記入

ください。 

 

クラブ協議会 

 

2024～25 年度事業計画及び予算についてクラブ協議

会を開催しました。  

クラブ管理運営委員会については、杉山真一委員長か

ら委員の紹介があり、プログラム・出席・親睦活動につ

いて説明がありました。アクアガーデン迎賓館での懇親

会は、クリスマス家族例会と来年６月のさよなら例会に

なるようです。 

公共イメージ向上・ICT 委員会は名古良輔委員長から

委員の紹介があり、会報のほか、雑誌・広報、ホームペ

ージ・フェイスブック、ICT 関係について説明がありま

した。  

会員増強維持・拡大委員会は重光純委員長から委員の

紹介があり、友人同伴例会への協力依頼のほか、会員増

強について積極的に各自取り組んで欲しい旨、お願いが

ありました。  

奉仕プロジェクト委員会は下田朗弘委員長から委員の

紹介があり、インターアクトクラブのほか、少年サッカ

ー大会とポリオ募金活動について説明がありました。ま

た、例年通り５月に千本浜清掃活動を予定しているとの

ことです。 

ロータリー財団委員会は宮島賢次委員長から委員の紹

介があり、例年通りの財団寄付及びロータリーカードに

ついて説明がありました。  

ＳＡＡは、芹澤貞治君が欠席のため、植松正副 SAA か

ら今年度の席順は 5 テーブルにした上、くじ引きで決定

したい旨説明がありました。  

最後に下原満知子会計より、予算について説明があり

ました。 

以上の報告がなされた後、渡邉ガバナー補佐より講評

がありました。概ね、渡邉ガバナー補佐からは、好意的

な評価となりました。活動計画につき、事業が多岐に渡

り、サッカー大会などの継続事業のほか、インターアク

トクラブの例会の参加や千本浜清掃を一緒に行うなど、

年間を通して事業活動を行うことにお褒めの言葉を頂き

ました。 

最後に鈴木和憲会長から御礼の言葉があり、閉会しま

した。 

 

 

       


